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Ata da 201ª Reunião Ordinária da Câmara Superior de 
Ensino do Conselho Universitário, realizada no dia 24 de 
abril de 2025.
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Aos vinte e quatro dias do mês de abril do ano de 2025, às 9h, on-line, pela sala virtual de Conferência Web 

da RNP, iniciou-se a 201ª Reunião Ordinária da Câmara Superior de Ensino, do Conselho Universitário, da 

Universidade Federal  de  Campina  Grande,  sob a  presidência  da  Pró-Reitora  de  Ensino,  Professora  Érica 

Cristine  Medeiros  Machado.  Atendendo  à  convocação,  compareceram  os(as)  Conselheiros(as):  Adriana 

Salete Dantas de Farias e Ivanalda Dantas Nóbrega – representantes do CH; Joseana Macedo Fechine Régis 

de Araújo e Dalton Dario Serey Guerrero – representantes do CEEI; Soahd Arruda Rached Farias e Iure Borges 

de Moura Aquino – representantes do CTRN; Daisy Martins de Almeida, Laércio Gomes de Oliveira e Ivanildo  

Fernandes Araújo – representantes do CCT; André Pereira da Costa, Maria Berenice Gomes Nascimento, 

Fabíola Jundurian Bolonha e Jaqueline Pires Gonçalves Lustosa – representantes do CFP; Alana Kelly Maia 

Macedo  Nobre  –  representante  da  ESTC-CFP;  Elizandra  Silva  da  Penha  e  Cheila  Deisy  Ferreira  – 

representantes do CSTR; Isadora Rebouças Nolasco de Oliveira – representante do CCTA; Andrezza Duarte 

Farias  e  Renner  de  Souza  Leite –  representantes  do  CES;  Janduy  Guerra  Araújo  e  Maria  Helena  Costa 

Carvalho de A. Lima  – representantes do CDSA; Jeová Mateus dos Santos Azevedo e Leandro Gomes Pereira 

– representantes do DCE; Ana Paula de Souza Barbosa Silva, Thales Pereira Gomes Lopes, Joaquim Pereira da 

Silva Neto, Wilian Vito de Oliveira Santos e Adail Ferreira da Silva Paz – representantes dos TAEs. Também 

esteve presente: Fabíola Jundurian Bolonha – representante do CFP e Tâmara Martins Ismael de Sousa – 

representante do CCTA. Estiveram ausentes os(as) Conselheiros(as): Eduardo Henrique Araújo de Gusmão e 

Elaine Custódio Rodrigues Gusmão (ausência justificada em razão de período de férias) – representantes do  

CCBS;  Rodrigo  Ceballos  –  representante  do  CH;  Kátia  Patrício  Benevides  Campos  (ausência  justificada), 

Márcia de Lima Pereira Couto (ausência justificada) e Lino Dias Correia Neto – representantes do CH; Diogo 

de Santana Germano –  representante do CCT;  Letícia  Carvalho Benitez  –representante do CFP;  Fabiano 

Ferreira Batista – representante do CCJS; Eduardo Morais de Medeiros – representante do CCTA; Erivan Silva 

– representante do CDSA; Wesley de Assis Pereira, Rian Gomes do Nascimento, Caroline Leandro de Oliveira  

Sousa, Gustavo Morais Pereira e Samara Vieira de Andrade – representantes do DCE; José Jorifferson Alves  

da Silva e Paula Roberta de Andrade Pimenta – representantes dos TAEs. Verificando a existência do quórum 

regimental, a Senhora Presidente iniciou a reunião, apresentando suas boas-vindas aos novos Conselheiros, 

desejando um bom dia de trabalho a todos. Apreciação da Ata da 200ª Reunião Ordinária da CSE, do dia 19 
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de março de 2025, o que foi aprovada, por maioria, com 23 (vinte e três) votos favoráveis, nenhum contrário 

e  1  (uma)  abstenção.  Não  houve expedientes.  No  item Comunicações.  A  seguir,  a  Senhora  Presidente 

informou que a Pró-Reitoria de Ensino (PRE) está trabalhando para modificar a Resolução da Monitoria, com 

a finalidade de implantar o SIGAA (Sistema Integrado de Gestão de Atividades Acadêmicas), ainda no período 

de 2025.2,  bem como, em breve,  a  discussão será  trazida para  esta  Câmara.  A  seguir,  registrou que o  

calendário de reuniões está sendo elaborado e que será colocado para apreciação e discussão do Plenário,  

na próxima sessão desta Assembleia. Na sequência, concedeu as boas-vindas aos novos Conselheiros. Por 

fim, passou a palavra ao Plenário. Mais adiante, iniciou a Ordem do dia. 4.01. Homologação da aprovação, ad 

referendum, emitido pela Senhora Presidente, Pró-Reitora Érica Cristine Medeiros Machado, ao parecer da 

Relatora, favorável ao solicitado no Processo SEI nº 23096.088148/2024-27  ,   em que Samara Cecília Monteiro 

do  Rego,  aluna  do  Curso  de  Administração  do  CH,  recorre  da  decisão  da  PRE  que  indefere  matrícula 

extraordinária  no  componente  curricular  Matemática  Aplicada  à  Administração,  período  letivo  2024.2. 

Relatora: Joseana Macedo Fechine R. de Araújo. O plenário homologou, por maioria de votos, com 23 (vinte 

e três) votos favoráveis, nenhum contrário e 03 (três) abstenções, o parecer ad referendum, emitido pela 

senhora Presidente da Câmara Superior de Ensino, Pró-Reitora Érica Cristine Medeiros Machado, ao parecer  

da  Relatora, favorável à solicitação da  Requerente. 4.02.  Processo SEI  nº  23096.082670/2024-03  ,   em que 

Edvanio Santos da Silva, aluno do Curso de Engenharia Mecânica, do CCT, recorre da decisão da PRE que 

indefere  correção  de  histórico  acadêmico.  Relatora: Elaine  Custódio  Rodrigues  Gusmão. Redistribuído 

para: Soahd Arruda Rached Farias. A seguir, a relatora do processo esclareceu que ainda está analisando a  

solicitação,  pois  sua  designação ocorreu próximo da  realização desta  Reunião.  Em seguida,  explicou ao  

Plenário  a  necessidade  de  solicitar  diligências  na  demanda. 4.03. Processo  SEI  nº  23096.080583/2024-

11, em que Dennis Medeiros Henriques, aluno do Curso de Letras do CH, recorre da decisão da PRE que 

indefere dispensa  de disciplinas. Relatora: Daisy  Martins  de Almeida.  O plenário aprovou, por  maioria  de 

votos,  com  18  (dezoito)  votos  favoráveis,  02  (dois)  contrários  e  05  (cinco)  abstenções,  o  parecer  da 

Relatora, contrário ao pleito da solicitante. 4.04. Processo SEI nº 23096.017775/2025-64  ,   em que alunos do 

Curso de Ciências da Computação recorre da decisão da PRE que indefere trancamento da disciplina Cálculo  

Diferencial e Integral II. Relator: André Pereira da Costa. O plenário aprovou, por maioria de votos, com 21 

(vinte e um) votos favoráveis, 03 (três) contrários e 01 (uma) abstenção, o parecer do Relator, favorável ao 

pleito  dos  solicitantes.  Mais  adiante,  o  Coordenador  da  Secretaria  dos  Órgãos  Deliberativos  Superiores  

(SODS), Professor Edmilson de Souza Ramos Neto, registrou que esta Reunião não está sendo transmitida 

pelo  Youtube,  pois  está  ocorrendo  ajustes  nos  contratos  de  colaboradores  para  a  prestação  desses 

serviços. Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente agradeceu a participação de todas e de todos, e  

encerrou a reunião, da qual eu, Edmilson de Souza Ramos Neto, Coordenador da SODS, lavro a presente Ata, 

para  ser  assinada  pela  Senhora  Presidente,  por  mim  e  pelos(as)  demais  Conselheiros(as),  após  lida  e  

aprovada. Secretaria dos Órgãos Deliberativos Superiores da Universidade Federal de Campina Grande, em 

Campina Grande, 24 de abril de 2025.
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